

SANT PERE DE VILAMAJOR

## Inician la recogida puerta a puerta de residuos vegetales

El Ayuntamiento de Sant Pere de Vilamajor puso en marcha la pasada semana un plan piloto de recogida puerta a puerta de los residuos de jardinería.

El plan experimental se aplica en el núcleo de Les Falde, donde semanalmente un vehículo retirará, puerta a puerta, los restos de jardinería que se generan en los municipios.

Para facilitar la puesta en marcha el Ayuntamiento de Sant Pere de Vilamajor ha distribuido entre los vecinos 3 bolsas para depositar estos residuos y la recogida se hará los lunes. Posteriormente, las bolsas podrán adquirirse en el Ayuntamiento por un precio de 1 euro las cuatro unidades.

El concejal de Medio Ambiente, **José Manuel Laguarda**, ha destacado que *"este plan piloto nos permitirá que los restos de jardinería que hasta ahora se tiraban a los contenedores de rechazo, tengan un tratamiento adecuado. Además el tratamiento por separado del residuo verde supone un beneficio para el medio ambiente porque se puede recuperar y un ahorro para el conjunto de los vecinos, ya que se reduce el volumen de residuos que se tienen que trasladar a los vertederos"*.

La aplicación de la medida tiene un coste de 600 euros mensuales que asumirá el Ayuntamiento. Esta cifra contrasta con el coste que tiene actualmente que los residuos verdes se coloquen en los contenedores de rechazo. Por cada tonelada el municipio paga al vertedero un canon de 10 euros más una tasa de otros 30 euros.

El concejal se mostró convencido de que el programa sería bien acogido por los vecinos y si se cumplen las previsiones, poder trasladarlo al conjunto del municipio. **RdV**

PARETS

## La Escola de Natura acogerá este curso más de 3000 alumnos

La Escola de Natura de Paret del Vallès contará este curso con más de 3000 alumnos en las diferentes actividades de educación ambiental, según han informado fuentes municipales. El programa escolar del centro cuenta con más de una treintena de propuestas en ámbitos diferentes como el de Gallecs, la fauna autóctona, actividades de agricultura ecológica, el ahorro de agua, residuos e incluso, la astronomía. Los alumnos de la Escola de Natura se sitúan desde el P3 hasta el Bachillerato. **RdV**

MOLLET

## Convenio para construir 18 pisos en la calle Ferrocarril

El Ayuntamiento de Mollet y el Incasol han firmado un convenio para la construcción de 18 pisos de protección oficial promovidos por el Incasol y ubicados en la calle Ferrocarril, 6-8 y 8-10. Los pisos, que pueden estar listos en verano, contarán con 68 metros cuadrados útiles y una plaza de parking. El inmueble contará con una planta baja habilitada para pisos tutelados para personas con discapacidad psíquica.

La Oficina de Benestar Social de Mollet ha abierto la inscripción para estos pisos hasta el 28 de febrero. **RdV**



7è Aniversari

## Manel Oliva i Malla

Que morí cristianament el dia 15 de febrer de 1998  
A.C.S.

Sempre estàs present amb nosaltres.

La teva esposa i els teus fills, mantenim viu el teu record.

La missa d'aniversari es celebrarà el proper 15 de febrer a les 8h. del vespre a la Parròquia de Sant Esteve de Granollers.

Granollers, febrer de 2005

SANT ANTONI DE VILAMAJOR

## Instalado un sistema de calefacción con energía solar en el pabellón deportivo

El Ayuntamiento de Sant Antoni de Vilamajor ha puesto en funcionamiento en el pabellón de deportes un nuevo sistema de calefacción y agua caliente sanitaria que funciona a partir de energía solar térmica. Se trata de una apuesta por las energías renovables que el consistorio empezó a llevar a cabo a raíz de la renovación de las instalaciones deportivas, donde se realizará una ampliación de los vestuarios del campo de fútbol. El nuevo sistema cuenta con tres baterías, equipadas todas ellas con cinco placas de captación de energía solar que permitirán ahorrar 17.000 kwh anuales. Para momentos puntuales de mucha demanda o de nubosidad, se ha instalado una caldera de 60 kwh que funciona a partir de biomasa. Para financiar este proyecto el consistorio ha contado con el apoyo económico del Ministerio de Industria, Comercio y Turismo. **RdV**

MOLLET

## Independents per Mollet reclama papeletas adaptadas para los invidentes en el referéndum

Independents per Mollet (IxM) ha reclamado que en el próximo referéndum sobre el proyecto de Tratado para una Constitución Europea el colectivo de personas invidentes pueda ejercer el derecho a voto en igualdad de condiciones que el resto de electores con papeletas adaptadas. **Jesús M. Carrasco**, presidente de IxM, ha propuesto hacer una prueba piloto durante la consulta del 20 de febrero para ensayar en algunas poblaciones un nuevo sistema de votación basado en papeletas adaptadas con señales Braille. Carrasco ha recordado que el Congreso de los Diputados recogió la reclamación de varios colectivos sensibilizados en esta cuestión para modificar la normativa que regula el proceso electoral. IxM, considera que la carencia de un sistema de votación adaptado para los invidentes obliga a depender de la ayuda y de la buena voluntad de otras personas y ha anunciado que el próximo día 20 de febrero harán acciones de protesta para reclamar que se acelere la introducción de papeletas adaptadas. **RdV**

MONTSENY

## Piden una actuación inmediata para evitar la desaparición de los castaños del Parque Natural

El Centre Cultural Europeu de la Naturalesa de Viladrau ha reclamado más acciones para erradicar la epidemia de chancro que afecta actualmente a los castaños del Parque Natural del Montseny y que podría provocar su desaparición en unos 20 años. La entidad, en especial, se ha dirigido hacia los propietarios forestales que arrancan los castaños enfermos y los sustituyen por otras especies, con lo que ello representa de impacto sobre el actual paisaje. Los ecologistas piden un mayor compromiso de la Diputación, que actualmente está desarrollando un programa piloto para combatir esta lacra y la colaboración de estos propietarios forestales. **RdV**

LA LLAGOSTA

## El Ayuntamiento aprueba un presupuesto de 7'5 millones de euros

El Ayuntamiento de La Llagosta aprobó el viernes de la pasada semana, día 27, un presupuesto municipal para el 2005 de 7'5 millones de euros, casi 3 millones menos que en el 2004. El presupuesto municipal de este año está condicionado por el plan de saneamiento de las arcas municipales que se aprobó a finales del año pasado.

Pese a esta situación en el capítulo de inversiones se prevé destinar 148.000 euros para la redacción del proyecto de la primera guardería pública de La Llagosta, la rehabilitación del centro cultural, reformas en las escuelas y la mejora del paso subterráneo que da acceso al cementerio. El presupuesto para el 2005 se aprobó con los votos favorables de las formaciones del equipo de gobierno (Partido Socialista, Iniciativa per Catalunya Verds y Esquerra Unitària) y el Partido Popular. Convergència i Unió se abstuvo, igual que dos regidores de Ciutadans de la Llagosta, mientras que el tercero votó en contra. **RdV**